

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Lembaga Pemasyarakatan merupakan sub sitem terakhir dari sistem peradilan. Lembaga Pemasyarakatan diharapkan mampu membina Warga Binaan Pemasyarakatan secara maksimal sehingga Warga Binaan Pemasyarakatan yang sudah keluar dari Lembaga Pemasyarakatan tidak mengulangi tindak pidana. Faktor penyebab pengulangan tindak pidana tidak hanya berkaitan dengan pelaksanaan pembinaan saja, akan tetapi ada beberapa faktor yang memengaruhi terjadinya pengulangan tindak pidana. Faktor penyebab terjadinya pengulangan tindak pidana yaitu, faktor manusia itu sendiri, faktor keluarga, faktor lingkungan, faktor ekonomi, dan faktor sumber daya manusia dari Lembaga Pemasyarakatan.
2. Upaya Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIA Bandung dan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Banceuy Bandung dalam rangka meningkatkan sistem pembinaan sehubungan dengan pengulangan tindak pidana adalah dengan cara bekerja sama dengan Yayasan Anugerah Insan Residivist sebagai suatu wadah yang mampu mengarahkan dan menyalurkan mantan Warga Binaan Pemasyarakatan ke arah yang lebih baik sehingga diharapkan dapat menekan angka pengulangan tindak pidana.

B. Saran

1. Pihak keluarga dan lingkungan masyarakat harus dapat menerima kembali dan menghilangkan stigma buruk terhadap mantan Warga Binaan Pemasyarakatan di lingkungan masing-masing, dengan menerima kembali kehadiran Warga Binaan Pemasyarakatan hal ini merupakan salah satu bentuk dorongan secara moral, pihak keluarga maupun lingkungan masyarakat harus turut serta mengarahkan Warga Binaan Pemasyarakatan, karena untuk meningkatkan kualitas Warga Binaan Pemasyarakatan agar menyadari kesalahan, memperbaiki diri, dan tidak mengulangi tindak pidana harus melibatkan pihak keluarga dan lingkungan masyarakat sebagai pembinaan lanjutan. Dari pihak Kementerian Hukum dan HAM khususnya di bagian Lembaga Pemasyarakatan harus menambah sumber daya manusia dari berbagai bidang keilmuan hal ini bertujuan agar pembinaan berjalan lebih baik lagi.
2. Sebagai upaya untuk menekan angka pengulangan tindak pidana, dibutuhkan lebih banyak lagi Yayasan Anugerah Insan Residivist lainnya sebagai suatu wadah yang mampu mengarahkan dan menyalurkan mantan Warga Binaan Pemasyarakatan ke arah kehidupan yang benar. Pemerintah seharusnya turut serta membantu mengembangkan Yayasan Anugerah Insan Residivist dan diharapkan masing-masing Lembaga Pemasyarakatan dapat bekerja sama dengan yayasan semacam ini untuk memaksimalkan pembinaan yang sudah dilaksanakan di dalam Lembaga Pemasyarakatan.